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【会 長】星野信吾 

【副会長】山城 盛 

【幹 事】島田敏郎 

【ＳＡＡ】浅見隆広 

【点 鐘】  会長 星野信吾会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット  西崎哲章会員 

      四つのテスト ＣＤ        

 因みに、日本の世帯数は約３０２５万４０００

世帯ですので、これを単純に割ると、１世帯約１

７０万円のタンス預金があることになります。我

が家には有りませんのでピントきませんが、驚く

ばかりです。コロナの影響で先がまだまだ見えな

い状況ですので、預金は今後も増加していくので

はないでしょうか。持たれている方は、振り込め

詐欺等に引っかからないように気をつてくださ

い。 

 新型コロナウイルスの関係から、インフルエン

ザワクチン接種においては、６５歳以上の方は１

０月１日から無料で打てます。早めに予防注射を

していただき感染リスクを下げていただきたいと

思います。 

 

 さて、本日２日の例会は、当初米山月間による

劉ムヨウさんの卓話を予定しておりましたが、急

な用事が出来現在帰国されています。そのため、

１６日に予定していました昨年度の書き損じはが

きの集計を本日に繰り上げさせていただきまし

た。    

 

１６日の例会ですが、例会前の理事会において

入間東部一部事務組合玉田消防長の卓話というこ

とで承認を頂きました。入間東部管内（２市１

町）の消防行政についてお話をしていただきま

す。特に東みずほ台にある富士見分署の移転に伴

い、現在新しい分署の建設が浦和・所沢線に進め

られていますので、その点についてもお話をいた

だく予定です。 

 
劉ムヨウさんの卓話は、お戻りになられた時点

で検討したいと思います。 

 暑さ寒さも彼岸までと言

われますが、お彼岸に

入った途端３０度を超え

ていた気温も２０度台へ

と下がりすっかり秋めい

てきました。 

 

 新型コロナウイルス最初の国内報道は、昨年１

２月３１日でした。国内での初感染者は１月１６

日になります。初感染者が出てから９か月目に

入っていますが、未だに終息する気配はありませ

ん。国においては、GOTOトラベル等様々な経済対

策を実施していますが、持続化給付金においては

詐欺が横行し、先日のテレビ番組に平然と詐欺を

した人間が、インタビューに応じ８０００万から

１億円を稼いだ。自治体は早く手元に現金を渡し

たいがためにチェックが甘いと公言していまし

た。そのお金も我々国民のツケになるわけで、

もっとしっかりチェックしてほしいものです。 

 

 ９月１９日の読売新聞７面に、コロナ不安現・

預金過去最高１０３１兆円という記事が出ていま

した。見た方もおられるかと思いますが、その中

で、タンス預金が５１兆円ともありました。 

【会長の時間】 会長 星野信吾会員     

 

９月２７日、本庄市民会館において、職業奉

仕・公共イメージ合同セミナーが開催されまし

た。参加された、羽石会員・桑原会員・吉野会

員・尾崎会員お疲れさまでした。 

私も参加し貴重な話を聞かせていただくことが

出来ました。職業奉仕では、大阪ロータリークラ

ブの更家悠介氏の講演で、ロータリーの原点は職

業奉仕であるという旨のお話と世界的に行ってい

る奉仕活動の話を伺うことができました。 

 

公共イメージについては、SNS・YouTube・ホー

ムページを活用した公共イメージの向上策が提案

されました。 

詳細については、セミナー報告等の発表の場を

設けたいと考えています。 

 

 次年度会長エレクト、幹事、５大奉仕の委員長

を決めるための指名委員会の設置が承認されまし

た。委員長に栗原会員、委員に竹内会員、柳田会

員、羽石会員、横田昌則会員の５名です。宜しく

お願いいたします。 

 

 下期（１月～６月）の例会ですが、通常の例会

に戻させていただくことになりました。上期の例

会日数が少ないので、下期の休会等の活用を検討

していきたいと考えています。 

 

 昨年６月に行った戦略計画委員会アンケート調

査で、夜間例会を希望される方が多数おられまし

た。９月１７日の戦略計画委員会の会議におい

て、試行的に導入してみてはという指針が示され

ましたので、１月から実施することといたしま

す。 

 

 因みに、１月２２日（金）の例会を夜間例会と

いたします。 

 開始時間は１８時３０分から、場所はふじみ野

駅東口「ピアザ☆ふじみ」２階会議室です。 

 

 最後に、本日午後６時から理事によるWEB会議

を試行的に行います。その結果を踏まえ、クラブ

全体を対象にした環境整備を進めていきたいと考

えています。 

 以上で会長の挨拶を終わります。 
  

 

  

 

    

  

         

   

 

                   

   

       

 

 

  

    

                   

   

       

 

 

 

       

   

       

 

      

 

 

 

   

      

 

 

   

                 

     

          

  

１）例会変更の件 

1．志木ＲＣ 

１０月 ７日(水)→ 

 定款による例会取消  

１０月１４日(水)→ 

 移動例会： 

 ベルセゾン  点鐘11：00 

１０月２１日(水)→定款による例会取消 

１０月２８日(水)→定款による例会取消 

2. 当クラブ 

１０月 ２日(金)→書き損じはがき回収 

          前年度社会奉仕員会 

    ９日(金)→定款による例会取止め 

    １６日(金)→卓話者 

     入間東部一部事務組合 玉田消防長 

     テーマ「西2丁目消防行政について」  

    ２３日(金)→法定休会 

    ３０日(金)→移動例会にて休会 

 １１月  ３日(火・祝) 第2570地区地区大会  

                 ウエスタ川越大ホール 

          ６日(金)→卓話者 

        北川正恭早稲田大学名誉教授     

    １３日(金)→法定休会 

    ２０日(金)→卓話者 

     奨学学友・平和フェロー委員会委員長  

      福山友健朗様(川越小江戸ＲＣ）  

27日(金)→定款による例会取止め 

２）次の書類を回覧します。 

 1.１０月のレート＝1㌦ １０５円 

 2.２０１９～２０年度地区財務監査報告(案) 

 3.第７回目日台ロータリー親善会議 

        福岡大会開催中止の報告 

 4.地区大会プログラム(変更) 

 5.ユニセフより新型コロナウイルス緊急募金の 

  お願い 

 6.「令和2年度東入間防犯・ 

      暴力排除推進大会」の縮小開催について 

 7.富士見スポーツ協会より賛助金の受領 

 8.新座ＲＣの会報 

 

３）地区会員増強セミナー １０月 ３日(土)  

        点鐘13:00  紫雲閣 

  出席者：星野会長 森田増強委員長 

      長根地区会員増強委員 

 

４）第９回目理事会は１０月１６日(金)の 

              例会終了後開催 

【幹事報告】幹事 島田敏郎会員     



星野信吾会長 

 地区職業奉仕、公共イメージセミナーに参 

 加された方、お疲れさまでした。 

桑原福治会員 

 ９／２７に行われました地区セミナー（職  

 業奉仕、公共イメージ合同）に参加させて 

 いただきました。星野会長、尾崎公共イメ 

 ージ委員長には大変お世話になりました。 

栗原、斎藤重会員 

 会員誕生祝、有難うございました。 

野﨑、横田昌会員 

 家内の誕生祝を有難うございました。 

星野会長、山城、奥田、桑原、長根会員 

西﨑、森田、横田昌会員 

 結婚祝、有難うございました。 

楠 邦治、長根章浩、羽石 隆、森田仁一会員 

 前回欠席しました。 

奥田功次会員 

 遅刻しました。   

        本日合計￥３３，０００ 

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員    

    【点鐘】会長 星野信吾会員    

【委員長報告】 

【出席報告】吉原孝好会員    

 １０月２日 正会員数 免除会員  

会員数  ４０名  １０名    

出席数  ２０名   ６名 ７２．２％ 

〇親睦委員会☛委員長 長根章浩会員 

 ９月結婚祝 浅見会員 

１０月会員誕生祝  

 松本、松本(伸)会員 

 横田(正)、吉野会員 

   

  斉藤重治会員 

 

    栗原 平会員 

 

 

 

 

 

夫人誕生祝  

 横田(昌)、日鼻会員 

 野﨑会員 

 

結婚祝    

 西崎、森田 奥田、長根 星野会員 

    横田(昌)、山城、桑原会員 

 横田正、松本伸会員 

 
【書き損じはがき回集】    

〇前年度社会奉仕委員長⇒桑原福治会員 

  本日は宜しくお願いいたします。 

 

 

 

  皆様、ご協力ありがとうございました。 

    クラブ例会場 １２:００～ 

              幹事 島田敏郎 

出席者 会長、幹事、山城、桑原、森田、平岡、 

    楠 

外   秋元、長根 

1、議題 

①１０月プログラム 

１０月 ２日（金）  

  書損じハガキ回収  

  (担当は前年度社会奉仕委員会) 

１０月 ９日（金） 定款による例会取止め 

１０月１６日（金） 

  会計報告 

  卓話 入間東部第一部事務組合 

          玉田幸三消防長 

  (謝礼は和菓子) 

  米山記念奨学生の劉梦瑶さんの卓話は 

               下期に予定 

  例会終了後 第９回理事会 

１０月２３日（金） 法定休会 

１０月３０日（金） 移動例会にて休会 

          （ふるさと祭り中止の為）

②11月のプログラム 

１１月 ３日（火) 地区大会  

   式典１部 １３：０５ 点鐘１７名参加 

   式典２部 １６：００～  １８名参加 

   服装：赤ブレザー、黄色ネクタイ 

１１月 ６日（金）卓話  

   早稲田大学名誉教授 北川正恭様 

１１月１３日（金）休会 

１１月２０日（金）卓話  

   奨学学友・平和フェロー委員会委員  

   福山健朗様（川越小江戸ＲＣ） 

１１月２７日（金） 定款による例会取止め 

③指名委員会の設置の件 

  委員長 栗原会員 

   (石川会員が退会されたため２年連続となる）  

  委 員 竹内会員、柳田会員、羽石会員 

      横田（昌）会員 

④１２月のプログラムの件 

１２月 ４日（金）年次総会、 

         地区セミナー報告 

   １１日（金）休会 

   １８日（金）卓話 大澤 誠会員 

   ２５日（金）定款による例会取止め 

 

⑤その他 

・親睦委員会炉辺会合は１０月 ９日（金）   

       １８時３０分からひで蔵で開催 

・出席者は会長、幹事、親睦委員会各位で新年 

 会等の打ち合わせを行う 

・９回目の理事会は１０月１６日（金）例会終 

 了後行う 

・１月２２日（金) １８:３０よりピアザ富士 

 見にて夜間例会を行う 

・桑原職業奉仕委員長より会員の職業について 

 の卓話の時間を取ってほしいという要望あり 

 今後のプログラムで実施する 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会          週報担当:萩原喜八郎 

   委員長：萩原喜八郎  副委員長：涌井英樹 

  委 員：長根章浩  

【第８回理事会報告】 


